

DAS ZUSE-COMPUTER-MUSEUM UND DIE ARBEITSWELT 4.0



DAS ZCOM ZUSE-COMPUTER-MUSEUM

- als Verbindung der Bereiche Kunst und Kreativität sowie Technik und Computer im Geiste Konrad Zuses
- als Vermittler wissenschaftlich, technologischer Grundlagen und deren gesellschaftlichem Kontext
- als lebendiger Wissenspeicher



DER BEITRAG DES ZCOM ZUR TECHNIKBILDUNG

1. Ausbildung von Medienkompetenz

- Herausbildung eines kritischen Medienbewusstseins im Umgang mit Social Media
- gewinnbringendes, kreatives Nutzen der gebotenen Möglichkeiten

2. Anwendungsorientierte Zugänge zur Technik

- Abbau von Hemmschwellen
- Einsatz von physical computing als Methode

3. Kooperationen

- Schulen
- Unternehmen
- Vereine